

## ESTUDIO SOBRE LA BRUJERIA

(Artículo pensado para ABC)

Por Coll

Hoy día, si nos internamos en los barrios bajos de la gran urbe de Nueva York, encontraremos pervivencias religiosas de la Edad Media. Constantino de María recoge sistemáticamente una síntesis de tal aserto. Los castigos corporales, «corporaliter compellendi» eran cotidianos. El brujo podía ser separado del mundo «sed etiam per mortem a mundo excludi». Es clásica a este respecto la obra de Joh. B. Aufhauser: Christentum und Buddhismus im Ringen um Fernasien, Leipzig, Verlag, 1922, 400 pp, e interesante la de Henri de Lubas: La recontre du Bouddhisme et de l'Occident (Théologie, 24), Paris, Aubier, 1952, 286 pp.

La reencarnación de las almas es un tema que encontramos en Occidente desde Pitágoras, cf. Platón: Fedro XXVI y XXX, 247 A y 250 C. En el mundo cristiano la tesis es defendida por Orígenes: Contra Celso, III, 80, 1. Véase: A. Orben: Inserción e importancia de la metensomatosis en el esquema origeriano «De ánima», en: Estudios Eclesiásticos (Madrid), 31 (1957), 75-82.

La literatura sobre la demonología es copiosa. Citemos algunos fáciles ejemplos para no ser exhaustivos: Satán (Etudes Carmélitaines), París, Desclée de Brouwer, 1948, 666 pp; Erwin Reisner: Le démont et son image, Bruges Desclée de Brouwer, etcétera.

Los demonios pueden proteger al hombre. San Pablo cree en los ángeles encargados de los elementos cósmicos (Gal. 4, 9, 10 y Colos. 2, 8, 18; Efes. 2.2, 6, 12).

Así que al buen entendedor.



## **ESPECTACULOS**

Ha sido descubierto y desarticulado un cabaret de clausura que se encontraba instalado en una centriquísima calle de nuestra capital.

Al parecer, las jóvenes llevadas allí valiéndose de métodos extranjeros, en absoluto acordes a nuestra acendrada tradición, se veían obligadas por los explotadores a realizar votos de fidelidad. Estos votos al parecer se realizaban principalmente durante las temporadas de otoño e invierno en la ciudad, y primavera y verano en las costas de mayor circulación.

Sin esta desarticulación tan oportuna, los cabarets de clausura tal vez hubieran llegado a enseñorearse de nuestro país con el consiguiente perjuicio para los empresarios que contratan señoritas cabareteras debidamente sindicadas por semanas o fiestas de guardar.

## CELEBRACION

Con una espléndida cena servida por el gran Marianín, han culminado las celebraciones que un grupo de nobles de nuestra capital han venido ofreciendo con motivo de la silicosis que han contraído por primera vez en la historia de su aristocrática clase.

A los postres el Presidente de la Liga de Nobles en Ejercicio, se refirió a la gran satisfacción que para él suponía ver cómo la incorporación social de los nobles se estaba produciendo a todos los niveles, incluso el de la enfermedad. «No queremos encontrarnos de espaldas al pueblo —afir-

mó—, y como prueba nada mejor que esta silicosis en primer grado, que por ser nosotros quien la portamos, ha sido declarada de interés nacional».

Nota de la Redacción: Para adquirir esta dolencia social, los cuatro esforzados nobles hubieron de fumar durante meses hierbas exóticas al sílice, una de las más caras del mercado internacional de estupefacientes. Vaya nuestra felicitación por este hermoso hecho de fraternidad capaz de honrar a toda una clase e incluso a dos.

SISI LOPEZ

## **ILUSION OPTICA**

MIRE USTED EL PUNTO BLANCO CON EL OJO DERECHO Y EL PUNTO NEGRO CON EL IZQUIERDO. SI CONSIGUE VER UN PUNTO CENTRAL DE COLOR GRIS DIRÍJASE RÁPIDAMENTE AL OFTALMÓLOGO MÁS CERCANO. SUJÉTESE, MIENTRAS LLEGA. LOS GLOBOS OCULARES CON UN IMPERDIBLE.

